



Ratsherrn
Patrick Engels

patrick.engels@afd-ratsfraktion-bottrop.de

Bottrop, 01.02.2024

Ihre erweiterte Anfrage betr. „Haushaltsplanentwurf 2024; Postdienst“

Sehr geehrter Herr Engels,

Ihre Fragen unter Nummer eins und zwei implizieren, dass innerhalb der Stadtverwaltung Personalressourcen, welche ausschließlich mit der Zustellung der Post für die Ratsmitglieder als auch die der Ausschüsse und sonstige Gremien betraut sind, vorgehalten werden. Dem ist aus wirtschaftlichen Gründen nicht so. Im Einzelfall und nicht grundlegend wird je nach zeitlicher Kapazität Personal der Fahrbereitschaft ausschließlich die Ratspost eigens zugestellt. An dieser Verfahrensweise wird aus finanziellen Gründen auch weiterhin festgehalten. Aufgrund dessen ist die Beantwortung der Fragen unter Nummer drei und vier obsolet.

Mit freundlichen Grüßen